
3 Pièces

57 m²

Réf. 83256407

680 000 €

Paris 8Eme
Appartement à vendre (75008)
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Au 4ème étage  et  dernier  étage  d'un  bel  immeuble  ancien,  le  groupe

Vaneau  vous  propose  cet  appartement  de  55.64  m²  comprenant  une

entrée,  un  séjour,  deux  chambres,  une  salle  de  bain  avec  WC  ainsi

qu'une  cuisine  équipée.  Une  cave  complète  ce  bien.  Emplacement

idéal,  à  proximité  des  commerces,  des  écoles  et  des  transports.Loi

ALUR : 39 Lots dans la copropriétéMandat simple n° 18140 à la charge

du vendeurDPE : E / GES: EAucune procédure en cours menée sur le

fondement  des articles  29-1 A et  29-1 de la  loi  n°65.557 du 10 juillet

1965 et de l'article L. 615-6 du CCH.Accès informations Géorisque :

On  the  4th  and  last  floor  of  a  beautiful  old  building,  Groupe  Vaneau  offers  this

55.64 m² apartment comprising an entrance hall, a living room, two bedrooms, a

bathroom with WC and an equipped kitchen. A cellar completes the property. Ideal

location,  close  to  shops,  schools  and  transport  links.Loi  ALUR:  39  lots  in  the

condominium;Mandat  simple  n°  18140  For  seller's  accountDPE  :  E  /  GES:  ENo

proceedings in progress under articles 29-1 A and 29-1 of law no. 65.557 of July

10, 1965 and article L. 615-6 of the CCH.Access to Géorisque information:

AGENCE VANEAU SAINT-HONORÉ

111 rue du Faubourg Saint-Honoré - 75008 PARIS 8EME

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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